

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA # 623

‘Entornos escolares más seguros y en paz’ para niños y jóvenes gironeses

La campaña, liderada por la Secretaría de Seguridad y Gestión de Riesgo junto con la Policía Nacional, les dio la bienvenida a los estudiantes que retornaron a sus actividades académicas.

El escenario fue el Colegio Luis Carlos Galán Sarmiento y allí dieron charlas informativas sobre la drogadicción. Esta es una herramienta preventiva que busca inculcar en los jóvenes el no consumo y venta de sustancias alucinógenas dentro y fuera de su institución.

Por tal motivo son indispensables los operativos de registro y control en los entornos escolares, para así disminuir poco a poco la inseguridad entre la misma comunidad estudiantil.

Finalmente, se les dio a los jóvenes un detalle en que incluía el número de cuadrante policial al que se deben comunicar ante cualquier situación de alerta. La actividad se extenderá a todos los colegios del municipio.

¡Construimos Tejido Social!

Enero 31 de 2018